

tración Civil del Estado, contra resolución del Ministerio de Hacienda de fecha 12 de mayo de 1964, confirmada en trámite de reposición en 30 de junio siguiente, la Sala Quinta del Tribunal Supremo ha dictado sentencia con fecha 20 de abril de 1967, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Maria Presentación Rosell Areste contra resolución de la Subsecretaría del Ministerio de Hacienda de doce de mayo de mil novecientos sesenta y cuatro, confirmada en trámite de reposición de treinta de junio siguiente, por la que se le denegó el pase a la situación administrativa de supernumerario en el Cuerpo General Auxiliar de la Hacienda Pública, cuyo acto administrativo confirmamos por estar ajustado a derecho, absolviendo de la demanda a la Administración, sin expresa condena de costas.»

De acuerdo con el anterior fallo, el excelentísimo señor Ministro de Hacienda, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 105, apartado a), de la Ley de lo Contencioso-administrativo, de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer la ejecución de esta sentencia en sus propios términos.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 25 de octubre de 1967.—P. D., el Subsecretario de Hacienda, Luis Valero.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda

**RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Madrid por la que se hace público el acuerdo que se cita.**

Desconociéndose el actual paradero de don Juan Emilio Sánchez Píña, don Antonio Moyano Reina, don José Iván Moore Montesano, don Luis Guiral Guarga y don Enrique González Balmori, cuyo último domicilio conocido era de todos en Madrid, se le hace saber por el presente edicto lo siguiente:

El Tribunal de Contrabando en Pleno, y en sesión del día 9 de octubre de 1967, al conocer del expediente número 304/1966, acordó el siguiente fallo:

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de mayor cuantía, comprendida en el número primero, artículo 13, de la Ley de Contrabando, en relación con la aprehensión de un automóvil «Mercedes-Benz», valorado en 410.000 pesetas.

2.º Declarar que en los hechos concurren circunstancias modificativas de la responsabilidad (atenuante quinta, artículo 17) por disminución grado malicia para el señor Puello Sepúlveda y agravantes del artículo 18 siguientes: décima, por habitualidad, al señor Moyano Reina; séptima y octava, por establecimiento y reincidencia, para el señor Guiral Guarga, y séptima, por establecimiento, para el señor Gómez Sousa.

3.º Declarar responsables de la expresada infracción, en concepto de autores, a don Antonio Moyano Reina y don Luis Guiral Guarga; en concepto de cómplice, a don Rafael Joaquín Puello Sepúlveda, y en concepto de encubridor, a don Enrique Gómez Sousa, absolviendo de toda responsabilidad a los demás encartados.

4.º Imponer las multas siguientes:

	Base	Tipo	Sancción
<b>Autores:</b>			
D. Antonio Moyano .....	149.090,92	600 %	894.546
D. Luis Guiral Guarga .....	149.090,92	600 %	894.546
<b>Cómplice:</b>			
D. Joaquín Puello .....	74.545,44	400 %	298.182
<b>Encubridor:</b>			
D. Enrique G. Sousa .....	37.272,72	534 %	199.036
Totales .....	410.000,00		2.286.310

5.º Decretar el comiso del automóvil aprehendido, en aplicación del artículo 27 de la Ley, como sanción accesoria.

6.º Declarar hay lugar a la concesión de premio a los aprehensores.

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado precisamente en efectivo en esta Delegación de Hacienda en el plazo de quince días, a contar de la fecha en que se publique la presente notificación, y contra dicho fallo se puede interponer recurso de alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando en el plazo de quince días, a partir de la publicación de esta notificación, significando que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo y que, en caso de insolvencia, se exigirá el cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de

libertad, dentro de los límites de duración máxima señalados en el caso 24 de la Ley (salario mínimo establecido).

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado», en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 92 del Reglamento de Procedimiento para las reclamaciones económico-administrativas, de 26 de noviembre de 1959.

Madrid, 20 de octubre de 1967.—El Secretario.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda, Presidente.—5.031-E.

**RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Salamanca por la que se hace público el fallo que se cita.**

Desconociéndose el paradero del súbdito portugués Daniel Pereira Nabais, nacido el 30 de noviembre de 1941 en Soito Sabugal (Portugal), por medio de la presente se le hace saber:

El Tribunal de Contrabando en Comisión permanente y en sesión del día 28 de septiembre de 1967 al conocer del expediente 134/67 acordó el siguiente fallo:

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de mayor cuantía, comprendida en los números 1 y 2 del artículo 14 de la Ley de Contrabando, en relación con la aprehensión de tabaco extranjero.

2.º Declarar que en los hechos concurren las circunstancias modificativas de la responsabilidad señaladas con el número 4.º del artículo 18.

3.º Declarar responsable de la expresada infracción, en concepto de autor, a Daniel Pereira Nabais, súbdito portugués.

4.º Imponer la multa siguiente a Daniel Pereira Nabais: 35.665 pesetas.

Total importe de la multa: Treinta y cinco mil seiscientos sesenta y cinco pesetas.

5.º En caso de insolvencia del sancionado se le impondrá la pena de privación de libertad correspondiente, a razón de un día de prisión por cada 96 pesetas de multa, por el plazo de dos años.

6.º Declarar el comiso del tabaco aprehendido y del automóvil que lo transportaba.

7.º Declarar haber lugar a la concesión de premio a los aprehensores.

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado precisamente en efectivo en esta Delegación de Hacienda, en el plazo de quince días a contar de la fecha en que se reciba la presente notificación, y contra dicho fallo puede interponer recurso de alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando en el plazo de quince días, a partir del de recibo de esta notificación, significándole que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo.

Requerimiento: Se le requiere para que bajo su responsabilidad, y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 88 de la Ley de Contrabando, manifieste si tiene o no bienes con que hacer efectiva la multa impuesta. Si los posee deberá hacer constar a continuación de esta cédula los que fueren y su valor aproximado, enviando a la Secretaría de este Tribunal en el término de tres días una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo, ejecutándose dichos bienes si en el plazo de quince días hábiles no ingresa en el Tesoro la multa que le ha sido impuesta. Si no los posee o poseyéndolos no cumplimenta lo dispuesto en el presente requerimiento se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad a tenor de lo establecido en el artículo 24 de la Ley.

Salamanca a 20 de octubre de 1967.—El Secretario.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda, Presidente.—5.000-E.

**MINISTERIO DE LA GOBERNACION**

*ORDEN de 18 de octubre de 1967 por la que se concede la Cruz al Mérito Policial, con distintivo Blanco, a los miembros de la Guardia Civil que se citan.*

Excmo. Sr.: En atención a los méritos que concurren en los interesados, a propuesta de la Dirección General de Seguridad y por considerarles comprendidos en el artículo séptimo de la Ley 5/1964, de 29 de abril,

Este Ministerio ha tenido a bien conceder la Cruz al Mérito Policial, con distintivo blanco, a los miembros del Instituto de la Guardia Civil que a continuación se expresan:

Guardia segundo don Ernesto González Ferreres.  
Guardia segundo don Manuel Villegas Caballero.

A los fines del artículo 165, 2 y 10 de la Ley 41/1964, de 11 de junio, de Reforma del Sistema Tributario, las anteriores

condecoraciones se otorgan para premiar servicios de mérito extraordinario.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid, 18 de octubre de 1967.

ALONSO VEGA

Excmo. Sr. Director general de Seguridad.

*RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se suprime la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Castuera (Badajoz).*

Visto el expediente promovido para suprimir la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Castuera (Badajoz) y considerando que las razones invocadas justifican suficientemente la supresión propuesta,

Esta Dirección General, de conformidad con el artículo 226 y concordantes del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local, ha resuelto suprimir la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Castuera (Badajoz).

Madrid, 17 de octubre de 1967.—El Director general, José Luis Moris.

*RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se suprime la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Lopera (Jaén).*

Visto el expediente promovido para suprimir la plaza de Director de la Banda de Música de Lopera (Jaén), y considerando que las razones invocadas justifican suficientemente la supresión propuesta.

Esta Dirección General, de conformidad con el artículo 226 y concordantes del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local, ha resuelto suprimir la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Lopera (Jaén).

Madrid, 17 de octubre de 1967.—El Director general, José Luis Moris.

*RESOLUCION de la Dirección General de Beneficencia y Obras Sociales por la que se hace pública la concesión del ingreso en la Orden Civil de Beneficencia de don Antonio Carrasco Trianda de Afilo, de Madrid.*

De conformidad con lo dispuesto en el Real Decreto de 29 de julio de 1910 y Decreto de 26 de abril de 1940 y atención a los méritos que concurren en don Antonio Carrasco Trianda de Afilo, perteneciente al Cuerpo de Policía Armada y que se expresa en la Orden comunicada al efecto.

El excelentísimo señor Ministro de la Gobernación por la de 11 de octubre de 1967 ha tenido a bien concederle el ingreso en la Orden Civil de Beneficencia con distintivo morado y blanco y categoría de Cruz de tercera clase.

Madrid, 17 de octubre de 1967.—El Director general, José de Diego López.

## MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

*ORDEN de 30 de septiembre de 1967 por la que se nombran Vocales representantes de usuarios en la Junta de Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Júcar.*

Imo, Sr.: Por Orden de 21 de abril de 1967 se dispuso la incorporación a las Juntas de Gobierno de las Confederaciones de cuatro Vocales, representantes dos de ellos de los usuarios de los regantes, otro de los usuarios para abastecimiento a poblaciones y otro de los aprovechamientos hidroeléctricos.

De acuerdo con las normas allí establecidas, la Junta de Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Júcar ha elevado las propuestas. Corresponde, pues, ahora efectuar los nombramientos, que tendrán la vigencia de un año, siempre que la persona elegida conserve el cargo que le une a los usuarios.

Por lo expuesto, se dispone lo siguiente:

1. Se nombran Vocales representantes de usuarios en la Junta de Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Júcar a las personas siguientes:

1.1. De los usuarios de agua para riego:

D. José Gómez Baldoví.  
D. Ramón Vicent Saera.

1.2 De los usuarios de agua para abastecimiento de poblaciones:

D. José Abad Gozávez.

1.3 De los usuarios de agua para aprovechamientos hidroeléctricos:

D. José Prefaci Gascó.

2 Si las personas designadas cesaran en el cargo que ha motivado la propuesta de designación por la Junta de Gobierno, automáticamente quedará anulado este nombramiento de Vocal.

Lo que comunico para conocimiento de V. I. y de los interesados

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 30 de septiembre de 1967.

SILVA

Imo. Sr. Director general de Obras Hidráulicas.

*RESOLUCION del Servicio Regional de Construcción de la 5.ª Jefatura Regional de Carreteras por la que se señalan fechas para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la ejecución del proyecto de la autopista de peaje «Granollers-Massanet. Subtramos Cardedéu-San Celoni y San Celoni-Hostalrich», y en los términos municipales de Cardedéu, Llinás del Vallés, Vilalba Saserra, Valldorriu, Santa Maria Palautordera, San Celoni, Gualba, Fogas de Tordera y Hostalrich.*

Dispensados del expediente de información pública, previo a su aprobación, el proyecto citado por Decreto-ley de 28 de diciembre de 1954; implica la necesidad de la ocupación en la aprobación del proyecto, a tenor de lo establecido en el artículo primero del Decreto 1862/1966, de 30 de junio, habiendo sido dicho proyecto reglamentariamente aprobado por la Superioridad en fecha 16 de agosto de 1967; declaradas de utilidad pública a efectos de expropiación forzosa, según Decreto 165/1967, de 26 de enero, en relación con lo dispuesto en el mencionado artículo primero del Decreto 1862/1966, las obras necesarias para la construcción de la autopista de peaje «Barcelona-La Junquera. Subtramos Cardedéu-San Celoni y San Celoni-Hostalrich», y adjudicadas en régimen de concesión a la Empresa «Autopistas, Concesionaria Española, S. A.», por el mencionado Decreto 165/1967; según lo dispuesto en el artículo segundo B) del repetido Decreto 1862/1966, la ocupación de los bienes afectados por el trazado del presente proyecto de autopista de peaje se reputará urgente a los efectos establecidos en el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954; en consecuencia,

Este Servicio Regional de Construcción, de conformidad con lo establecido en el artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa, hace saber por el presente anuncio que se convoca a los propietarios y titulares de derechos afectados que figuran en la relación adjunta para que en el día y hora que se expresan comparezcan en el Ayuntamiento respectivo al objeto de previo traslado sobre el propio terreno proceder al levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas afectadas.

A dicho acto deberán asistir los afectados personalmente o bien representados por persona debidamente autorizada para actuar en su nombre, aportando los documentos acreditativos de su titularidad y el último recibo de la contribución que corresponda al bien afectado, pudiendo hacerse acompañar a su costa si lo estima oportuno, de sus Peritos y un Notario.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 56-2 del Reglamento de 26 de abril de 1957, los interesados, así como las personas que siendo titulares de derechos reales o intereses económicos directos sobre los bienes afectados se hayan podido omitir en la relación adjunta, podrán formular por escrito ante este Servicio Regional de Construcción, hasta el día señalado para el levantamiento del acta previa, alegaciones a los solos efectos de subsanar posibles errores u omisiones padecidos al relacionar los bienes y derechos que se afectan.

La Sociedad concesionaria, «Autopistas, Concesionaria Española, S. A.», asumirá en el expediente expropiatorio los derechos y obligaciones de beneficiario de la expropiación regulados en la vigente Ley de Expropiación Forzosa y en su Reglamento, según lo dispuesto en tal sentido en el artículo segundo C) del Decreto 1862/1966, de 30 de junio.

Barcelona, 25 de octubre de 1967.—El Ingeniero Jefe, Angel Lacleta Muñoz.—5.085-E.